

APERTURA DE LA CÁPSULA DEL TIEMPO

15 de julio de 2024

La apertura de la cápsula del tiempo y la exhibición de su contenido ha generado un ambiente lleno de nostalgia y reflexión ¡Ha sido un evento tan emotivo y significativo para la comunidad universitaria! Es un momento ideal para que estudiantes, personal administrativo y docente comparten recuerdos y experiencias, fortaleciendo el sentido de pertenencia y comunidad en la Universidad Politécnica de la Región Ribereña.

En aquel entonces, y con motivo del décimo aniversario de la creación de nuestra Universidad, fue instalada y sellada en el Jardín sur del área de laboratorios y talleres en el mes de julio de 2019. El material rescatado de la cápsula del tiempo está siendo exhibido en el vestíbulo de nuestra institución.

EVIDENCIAS GRÁFICA

